

Ergebnisse der Personalratswahlen – BLLV legt zu



KREIS SCHWEINFURT (hof) Ein hervorragendes Ergebnis hat der BLLV (Bayerischer Lehrer- und Lehrerinnenverband) bei den Personalratswahlen eingefahren. Damit hat der BLLV das Ergebnis von 2011 noch einmal verbessern können und alle neun Sitze im Personalrat für die Gesamtheit der Volksschulen im Bereich des Staatlichen Schulamtes im Landkreis Schweinfurt gewonnen.

Bei den Wahlen zum örtlichen Personalrat an den Volksschulen im Landkreis Schweinfurt errangen die Kandidaten des Bayerischen Lehrer- und Lehrerinnenverbandes (BLLV) mit 95,7 Prozent (89,7 Prozent im Jahr 2011) eine deutliche Mehrheit. Der BLLV verbuchte damit einen Zuwachs von sechs Prozent im Vergleich zu den Wahlen vor vier Jahren. Die Katholische Erziehergemeinschaft (KEG) kam auf 4,3 Prozent (minus 6%). Die Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW) ist nicht angetreten.

Gewählt wurden Walter Schäffer (GS/MS Dittelbrunn), Helmut Schmid (GS Gerolzhofen), Kathrin Beinrott (MS Gochsheim), Kerstin Jonas (GS Dittelbrunn), Michael Bauer (MS Niederwerrn), Angelika Müller (GS Niederwerrn), Anja Meinck (GS Euerbach), Verena Schübler (MS Gochsheim) und als Verwaltungsangestellte Christina Hirsch (MS Gochsheim). Für Verena Schübler, die zurzeit im Erziehungsurlaub ist, rückt Matthias Eichelsbacher (GS Gochsheim) nach. Des Weiteren wurde Michael Schmidt (GS Schonungen) als Jugend- und Auszubildendenvertreter gewählt.

Bei den Wahlen zum Bezirkspersonalrat erreichte der BLLV 90,3 Prozent (plus 6,9%), die KEG 6,0 Prozent (minus 2,3%) und die GEW 3,7% Prozent (-4,6%). Die Wahl zum Hauptpersonalrat für die Volksschulen entschied der BLLV mit dem besten Ergebnis seit 1986 für sich. Das Resultat: BLLV 89,8 Prozent (plus 4 %), GEW 3,8 Prozent (minus 3%) und KEG 6,4 Prozent (minus 1%).

BLLV-Kreisvorsitzender Walter Schäffer sieht das Ergebnis der Personalratswahl als Erfolgsbeweis für den unabhängigen und konsequenten schul- und berufspolitischen Kurs des Verbands. „Mit diesem Ergebnis wurde die Akzeptanz und Stärke des BLLV eindrucksvoll bestätigt und weiter ausgebaut“, betonte er und bedankt sich für das Vertrauen der Wähler. Der BLLV werde sich weiterhin für die Verbesserung der Lern- und Arbeitsbedingungen an den Schulen engagieren.

Horst Fröhling